

Jean LAGAUTRIÈRE

Jean Lagautrière, de la promotion 1949 de l'École polytechnique, il est sorti dans les Travaux Publics Coloniaux.

Il a commencé sa carrière en Côte d'Ivoire en décembre 1954. Après quelques mois au bureau des Études de la Direction des Travaux publics, il fut affecté à la tête de l'arrondissement de Daloa en juin 1955 où il resta dix-huit mois. Chargé de l'arrondissement d'Abidjan à la fin 1957, il devint le directeur adjoint des Travaux publics en septembre 1959.

Rentré en France en décembre 1960, il fut nommé à la direction de l'arrondissement des Ponts et Chaussées du Var-Est en janvier 1960, puis à celle des Bases aériennes et du service maritime du département des Alpes maritimes en 1964 et il fut adjoint au directeur des Ports maritimes et des Voies navigables en 1968. Il quitta l'administration en 1969 pour rejoindre la Société des Ciments Vicat comme directeur général commercial, puis l'entreprise générale de bâtiments et travaux publics Jean Spada à Nice.